
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

総研修会連絡会

回総会開催 2021.04.30 

令和３年度 公益社団法人 上伊那教育会 

 

会場：上伊那教育会館講堂 

原文章 会長挨拶 要旨 

＜総研修会連絡会 次第＞ １６：１５ 開会 

1 開会 

2 会長挨拶 

3 協議 

(1) 総研修会全体計画について 

(2) 教科等教育研究会総会等について 

4 諸連絡 

(1) 総研修会について 

①講演会のチラシについて 

②Zoom 接続と各校での視聴について 

(2)教科等教育研究会について 

 ・日程、会場、内容等について 

(3)上伊那教育会総研修会等の反省につ

いて 

(4)県内教育関係機関研修について 

5 閉会の言葉 

今年度の「仰望の日」は、会長挨拶、講演会等を教育会館から Zoomにて配信します。会員のみなさまに

は、各校でその様子を視聴していただく予定でおります。今回の総研修会連絡会は、そのリハーサルを兼

ねて行いました。「仰望の日」当日もどうぞよろしくお願いいたします。 

本日の代議員会は、5月 19日に行われる上伊那教育会総研修会「仰

望の日」の連絡会として位置付けられているものです。今年度の総研修

会をオンラインで行うことにいたしましたが、本日はそのリハーサルも

兼ねております。各校万全の準備をよろしくお願いします。 

さて、新学期が始まってから 1ヶ月が経ちました。それぞれの学校

におきましては、新入生を迎え、令和 3年度の歩みを確かに踏み出さ

れたことと思います。 

上伊那教育会も、4月 12日に第 1回総会を行いました。総会も、感

染防止の観点から中学校区 1名の出席とさせていただきましたが、新

役員選任の議事をはじめ、本年度の事業計画や予算、各種委員会構成

等、教育会運営に欠かせない事項についてご協議いただき、無事出発す

ることができました。総会で配付した資料は、ぜひ全会員に回覧の上、

いつでも確認できる場所に置いていただければと思います。 

今年度の上伊那教育会の会員数は、現在 1,138名です。年度当初の

代議員の先生方のご努力のおかげで、昨年より 2名増となっていま

す。心から感謝申し上げます。ただ、次の 3点については、引き続き

お取り組みいただきたいと思います。 

1点目は、今年度新規採用になって上伊那に赴任された先生方で、ま

だ会員になっておられない先生方がおります。新規採用の先生方の中に

は、上伊那教育会がどんな組織かよく分からない方もいらっしゃると思

います。ぜひ、多くの仲間とつながり、共に学び合い、自分を磨くこと

ができる組織であることを丁寧に伝えていただき、あらためて加入を勧

めていただきたいと思います。 

2点目は、育休でお休みになられている先生方です。育休の先生方の

会費は無料です。育休をとられている先生がおられる学校は、この会終

了後、ぜひ入会の有無をご確認ください。そして、もし未加入であれ

ば、加入を勧めていただきたいと思います。 

3点目です。信濃教育会への加入もあわせて勧めていただきたいとい

うことです。上伊那教育会は、信濃教育会の下部組織ではありません。

全くの別組織です。歴史的にみても、上伊那教育会は、信濃教育会より

早くに組織されています。しかし、教職員の、教職員による、教職員の

ための組織であることに変わりはありません。昨年度、信濃教育会の会

長には、上伊那出身の武田育夫先生が就任しました。信濃教育会も武田

会長のもと、新たな取組を精力的に行っております。本日配付資料に

「信濃教育会第１回常任委員会報告」を載せてありますので、詳細はそ

ちらをご覧ください。なお、5月 19日には武田会長にご来賓としてお

越しいただき、その点についてもお話いただけるものと思います。 

ぜひ、今後とも会員増の取り組みを粘り強くお願いしたいと思いま

す。 


